

Terroristas incendian miles de hectáreas de trigo en Siria



Damasco, 11 jun (RHC) Un grupo de terroristas incendiaron cerca de 70 mil hectáreas de trigo y cebada en la norteña provincia de Hasaká, en Siria.

El Departamento de Agricultura de ese territorio precisó que las pérdidas de esos dos cultivos llegaron a 18 mil toneladas y perjudicaron a centenares de campesinos, quienes dependen de esas siembras.

Las autoridades locales informaron que los causantes de los incendios son integrantes de las llamadas Fuerzas Democráticas Sirias, respaldadas por tropas de Estados Unidos asentadas ilegalmente en 11 bases en ese territorio.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/193152-terroristas-incendian-miles-de-hectareas-de-trigo-en-siria>



Radio Habana Cuba